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RELIGIÃO

Novena com eça  
hoje com Piedade 
perto dos fié is

Começa hoje e vai até o dia 14 
de setem bro a novena em louvor 
a Nossa Senhora da Piedade. Para 
este ano, o cenário no Santuário vai 
ser um  pouco diferente. A imagem 
da santa será retirada do altar e fica 
ao alcance dos fiéis até o final da 
celebração. "Neste ano, durante a 
novena, terem os a possibilidade de 
tocar a imagem da santa e fazer o 
nosso pedido. Fica o convite: venha 
tocar Nossa Senhora e ser tocado 
por Jesus", diz o pároco, m onse
nhor Carlos José de Oliveira. A p ar
te festiva tam bém  segue hoje com o 
funcionam ento das barracas da p ra
ça de alim entação e brinquedos. O 
show de hoje é de Caio Viana.

SAÚDE

M ultivacinação imuniza 

724 crianças na região

A prim eira C am panha de M ul
tivacinação do país im unizou 724 
crianças nas cidades de Lençóis 
Paulista, Agudos e M acatuba. A 
cam panha aconteceu entre os dias 
18 e 31 de agosto.

SAÚDE

Sufocamento e 
afogamento são  
os acidentes que

O acidente dom éstico é classifi
cado nas estatísticas do Brasil como 
a terceira m aior causa de m orte 
infantil no país. Segundo a Associa
ção M édica Brasileira, esse núm ero 
representa 60% dos registros de aci
dentes recebidos pelo departam ento 
de saúde nacional e nessa história, 
o lar, que deveria ser o local mais 
seguro, acaba se tornando vilão na 
vida de pais e familiares. 0 »

AGUDOS

Osmar Santos prestigia 
Jogos Escolares

POLÍCIA

Lençóis registra 
dois furtos em 12 
horas

Em m enos de 12 horas, dois 
furtos foram registrados na cidade 
de Lençóis Paulista na tarde desta 
terça-feira. Em um  deles, a Força- 
-Tática da Polícia M ilitar agiu com 
rapidez e conseguiu deter um  dos 
criminosos. O outro conseguiu fu
gir. O prim eiro caso aconteceu às 
7h no Jardim  Cruzeiro. No segun
do caso, a Força Tática conseguiu 
p render um  jovem.

POLÍTICA

Dr. Calixto  
rebate acusações  
de Coolidge

O discurso do prefeito de Macatu- 
ba, Coolidge Hercos Junior (PSDB), fei
to no comício de Ado Galli (PV) e Anto- 
nio Carlos Pedroso (PSDB) na noite do 
último sábado, na Vila Santa Rita, ainda 
repercute em Macatuba e Lençóis Pau
lista. O prefeito, que também é médico, 
atacou o ginecologista e obstetra Calixto 
Felipe Hueb em palanque ao explicar 
que sua decisão de assumir a adminis
tração da Santa Casa teria incomodado 
alguns médicos que, nas palavras de 
Coolidge, estavam 'mamando nas tetas' 
da Santa Casa. Em uma carta aberta aos 
macatubenses, Dr. Calixto respondeu 
as acusações do prefeito e afirmou que 
sempre pautou sua conduta pela ética e 
dedicação total a seus pacientes.

Falta de carteiros deixa 
bairros sem correspondências
Moradores dos bairros Ibaté, Santa Terezinha e Jardim  Europa precisam buscar cartas e boletos na agência ®

Londres 2012
O atleta paralímpico Yohansson Nascimento conquistou 
mais uma medalha de prata para o Brasil nos 400 metros, 
nesta terça-feira 4. Já  Alan Fonteles, que já garantiu o ouro 
nos 200 metros rasos no último domingo, vai disputar a final 
dos 100 metros que acontece hoje, às 17h24. Os atletas 
brasileiros representam a Adefilp nos Jogos Paralímpicos 
de Londres. Ontem, às 18h, a equipe masculina e atletismo 
do revezamento 4x100 chegou em segundo lugar, mas 
acabou desclassificada, assim como a equipe dos Estados 
Unidos. Antonio Carlos Taioque e José Carlos de Oliveira, 
o Baixinho, presidente e vice-presidente da entidade e 
membros da diretoria de Esportes estarão em São Paulo, 
terça-feira 10, na Assembléia Legislativa, para recepcionar 
e homenagear os atletas.

RODEIO

Festa do Peão de Macatuba segue até domingo

CARREIRA

Governança fam iliar de 
Grupo Lwart recebe prêmio

No dia 30 de agosto, o Grupo Lwart 
recebeu o prêmio "Família Empresária 
2012", concedido pela hoft -  bernhoeft 
& teixeira -  transição de gerações, du
rante evento realizado no auditório To- 
zziniFreire Advogados, em São Paulo. O 
Grupo, possui três empresas nas áreas 
de celulose, impermeabilizantes para 
construção civil e coleta e rerrefino de 
óleo lubrificante usado e é controlado 
pela família Trecenti desde sua funda
ção, em 1975. O primeiro lugar deste

prêmio foi conquistado porque o Grupo 
Lwart implementou, ao longo dos anos, 
um sistema de governança familiar, so
cietária e empresarial. O foco de todo 
trabalho é formar bons sócios e prepará
-los para atuarem comprometidos com a 
perpetuação das empresas. A premiação 
mostra que é possível este equilíbrio en
tre os interesses da empresa e os da famí
lia acionista", diz Carlos Renato Trecenti, 
presidente do Grupo Lwart e membro 
da segunda geração dos fundadores.

AGUDOS

Jovem  é preso 
com tijolo de 
maconha

U m  tijo lo  de m aco n h a  com  
m ais de m eio  qu ilo  foi a p re e n 
d ido  com  u m  jovem  de 24 anos 
p e la  Polícia M ilita r de A gudos, 
no Ja rd im  Nilce, na ta rd e  d esta  
segunda-fe ira  3. A pós d en ú n c ia , 
po lic ia is  p a tru lh av am  a região 
q u ando  foram  in fo rm ados de 
um a su sp e ita  de ven d a  de en to r
p ecen tes  em  um a re s id ên c ia  na 
ru a  M ário  G u im arães .
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RÁDIO
Um em cada três 
brasileiros tem dívida, 
segundo pesquisa com 
consumidores

Lançadas há 35 anos, Voyager 
1 é 0 primeiro objeto a sair do 
sistema solar ®
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Cidades
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PEDÁGIO
Depois de implodir o antigo prédio onde 
funcionava o pedágio de Areiópolis, 
na última quarta-feira 29 de agosto, a 
concessionária responsável Rodovias do 
Tietê prevê que a as novas instalações da 
praça de pedágio do município de Areiópolis 
comecem a funcionar no dia 20 de outubro.

Detran
Nos dias 7 e 8 de setembro, não 

haverá atendimento nas unidades 
do Departamento Estadual de Trân
sito (Detran - SP) em todo o Esta
do devido ao feriado nacional de 
Independência do Brasil. Os postos 
voltarão a operar normalmente na 
segunda-feira, 10. O Disque Detran 
- SP, central telefônica que informa 
o cidadão sobre os serviços presta
dos pelo Departamento de Trânsito, 
os postos do Poupatempo e o Dis
que Poupatempo também não irão 
operar no período. O expediente em 
todas as unidades do Detran - SP e 
do Poupatempo, bem como o aten
dimento nas duas centrais telefô
nicas, serão retomados na próxima 
segunda-feira, 10 de setembro.

Agudos
Entre hoje e sábado 8 , a Faculdade 

de Agudos (fa a g) promove em Luan- 
da, na África, o 3° Congresso Nacional 
do Ensino Particular: Ser -  Saber, Educar 
e Renovar Conhecimento. São espe
radas centenas de educadores, entre 
professores, subdiretores pedagógicos, 
coordenadores de turno, coordenado
res de disciplinas e gestores. O evento 
também será extensivo aos professo
res da educação pré-escolar (4 meses 
a 5 anos de idade), ensino primário (6 
a 11 anos), ensino secundário primeiro 
ciclo (12 a 14 anos) e ensino secundá
rio segundo ciclo (15 a 17 anos). Além 
da organização geral do Congresso, 
a FAAG contribuirá, por meio de seus 
professores, com a troca de experiên
cias e reflexões sobre os desafios con
temporâneos da educação.

Lençóis
A Academia de karate Samuray 

participou no domingo, 2, do campeo
nato de Karate no SESC Bauru. A Aca
demia Samuray, com o professor Aro- 
ca e seus alunos estiveram presente 
levando o nome de Lençóis. 12 alunos 
conquistaram 10 troféus 8 medalhas. 
Estiveram presentes no eventoos se
guintes atletas: Mayron Aroca, Tatiane 
Rodrigues pelegrin, Ana Maria Santana, 
Bruno Landin Fernando Garcia Toledo, 
Wallison Thomaz Pereira bronze, Laris- 
sa Medeiros, Rafaela Marçal de Souza, 
Katiliana da Silva Pereira, João Pedro da 
Cruz, Gerson Murillo de Moura, Lorenzo 
De Carvalho, Tais, e Fernanda.

CRECHE - A construção da creche no bairro Santa Terezinha está a todo o 
valor. O valor da obra é R$ 1.523.388,52. A construtora que venceu a licitação 
é a J.F. Engenharia e Construções Ltda, de Lençóis Paulista. A creche, que terá 
capacidade de atender 150 crianças em período integral (20 por sala e cinco 
crianças por berçário), levará o nome de "Dona Iara Maria Giovanetti Campa- 
nholi", educadora conhecida de Lençóis Paulista. Serão sete salas, das quais 
seis de atividades mais uma sala de uso m últip lo e dois berçários.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. í
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FRASE
" O pessoa reclama direto de furto de material de 
construção. Essa foi a primeira vez que ladrões levaram 
tábuas ", declarou Renato Teles da Silva, morador do 
Jardim Europa.

Um em cada três 
brasileiros tem dívida

Milhões de brasileiros têm alguma dívida acima de 
mil reais. É o que aponta um levantamento feito pelo 
Banco Central. Segundo as informações, a cada se
gundo, o sistema financeiro nacional aprova 15 finan
ciamentos com valor acima de mil reais para clientes 
novos e antigos. No total, 60 milhões, 900 mil pessoas 
devem hoje a bancos, financeiras ou no cartão de cré
dito. É o mesmo que dizer que quase um em cada três 
brasileiros deve mais de mil reais às instituições. Den
tre os devedores que têm empréstimos 
ativos, 31 milhões, 200 mil estão com 
dívidas de mais de cinco mil reais. O 
restante, 29 milhões, 700 mil, devem 
entre mil e cinco mil reais. Os dados 
do Banco Central não fazem distinção 
entre os que pagam em dia ou es
tão inadimplentes.

O último mês de agosto entrou para a história 
do setor automotivo nacional. Dados da Fena- 
brave, entidade que reúne os distribuidores de 
veículos, indicam que as vendas superaram a 
marca de 420 mil novas unidades, o que é con
siderado um recorde.

O número inclui todos os segmentos, como 
carros, caminhões e ônibus e é 1 5 %  maior que 
o registrado em julho e 2 8 %  maior em relação 
a agosto de 2011. O motivo, é claro, foi a redu
ção do IPI para carros novos, que venceria no 
último dia 31, mas foi prorrogada pelo Governo 
até outubro. No acumulado do ano, já foram 
emplacados mais de dois milhões de veículos, 
em todo o País.

A liderança do mercado continua sendo do Gol, 
da Volkswagem, com 188 mil unidades vendi
das, seguido pelo Fiat Uno, com 11 mil unida
des a menos. Só com a retirada do IPI, carros 
com motor 1.0, por exemplo, deveriam ficar 
sete por cento mais baratos. Mas por conta das 
promoções realizadas pelas montadoras para 
aproveitar o momento, há casos em que a re
dução supera os 10 por cento. Por outro lado, 
muito comprador tem ficado até três meses na 
fila de espera.

/////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Ensino Médio na FourC.
Agora tem. Escolha!
Diploma internacional ou bilingue.
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Para alunos do 9° ano e 
1° ano do Ensino Médio
Palestra informativa, 11 de setembro.

AGENDE UMA ViSiTA . Fone: 14) 3878 9600

TOEFL Junior..
Educação infantil,
Ensino Fundamental, Ensino Médio e High School.
Avenida Affonso José Aiello, 12-50 . www.escolafourc.com.br

FourC
Bilingual Academy
Boa educação é tudo!
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Opinião í
FRA SE
• "Todas as vezes que reclamamos, a agência nos diz 
que não tem funcionários para toda essa demanda e 
por falta de dinheiro não contratam",
Cristiane Ribeiro dos Santos, moradora do bairro Ibaté

PARA PEN SA R
• "Há certo gosto em pensar 
sozinho. É ato individual, como 
nascer e morrer.",
Carlos Drummond de Andrade

Tem coisas que não combinam com Lençóis
Lençóis Paulista é uma cidade que 

cresce a olhos vistos e que vive um 
boom imobiliário. O Jornal O ECO publi
cou há algumas semanas que os terre
nos estão supervalorizados, inclusive 
nos bairros mais novos, como o Jardim 
Europa. A cidade cresce, o lençoense 
compra sua casa própria e um dos ser
viços considerados essenciais parou no 
tempo, o dos Correios.

Os moradores dos bairros Ibaté, 
Santa Terezinha e Jardim Europa não 
recebem as correspondências em casa. 

Nas reportagens anteriores, a expli
cação é de que estas regiões não 
tinham o CEP. Pois bem, isto foi 
solucionado e agora vem a tona 

o real motivo do serviço não ser 
feito a contento: faltam carteiros.

Segundo a assessoria de im
prensa dos Correios, Lençóis Pau
lista tem 20 carteiros. A cidade 

tem cerca de 20 mil imóveis. Ou 
seja, cada carteiro tem que percor

rer 1 mil casas por dia. Não tem 
como. E, como sempre, o brasi

leiro que paga imposto, já passamos 
da casa de um trilhão pago em tributos 
este ano, tem que se virar.

A explicação dos Correios é sim 
ples: falta carteiro, tem que esperar 
um concurso e enquanto isso o m o
rador que vá na agência buscar suas 
cartas. O Ibaté, Santa Terezinha e Jar
dim Europa são bairros que ficam dis
tantes do centro. É preciso de condu
ção, ou própria ou circular. E tem mais 
um problema, as correspondências 
não buscadas em 20 dias e os telegra
mas em sete dias são devolvidos.

Caso o morador tenha algum problema 
ou trabalhe longe do centro, vai pagar as 
contas com atraso ou nem vai conseguir 
ter acesso às correspondências porque a 
agência fica aberta de segunda a sexta
-feira, em horário comercial.

Enquanto isso, o morador fica sem 
ter o problema resolvido, continua pa
gando suas contas em atraso e recla
mando. Serviço público ineficiente não 
tem nada a ver com um município do 
porte de Lençóis Paulista. Não combina!

Je su s, esse nome tem poder!
O
D)

u

<

Marcos Aparecido de Toledo
é advogado, empresário e teólogo

A lgo de estranho e misterioso está 
por trás desse nome. Se não for 
pela fé, esse mistério carece de 

melhor explicação. As dúvidas que mais 
provocam perguntas, especialmente en
tre os incrédulos, são: um jovem nascido 
há mais de 2 mil anos, numa pequena ci
dade chamada de Belém, foi criado em 
outra cidade também pequena chamada 
de Nazaré, sendo seus pais pessoas hu
mildes e sem nenhum poder financeiro, 
não deixou nada escrito (senão por meio 
de alguns de seus seguidores), teve um 
ministério que durou cerca de 3 anos 
apenas, nunca portou ou usou qualquer 
arma e mesmo assim fez tremer rei e rei
nos por meio de seus argumentos, nunca 
o viram sorrindo, todavia, muitos o viram 
chorando, seu olhar era tão penetrante 
para aqueles que o encaravam a ponto 
de provocar extrema consternação e ar
rependimento (Pedro quando o encarou 
após negá-lo, relatado pelo Evangelista 
São Lucas 22:61), na sua época não dis
punha de jornais, revistas, rádio, televi
são, muito menos internet, com exceção 
dos relatos bíblicos, pouquíssimo escre
veram a Seu respeito, contudo, apesar 
da carência de informações, seu nome 
é conhecido por quase toda raça huma
na, conseguindo a misteriosa proeza de 
arrastar 1/3 (um terço), ou seja, dois bi
lhões, trezentos e cinquenta milhões,

aproximadamente, de pessoas a segui-lo 
(conhecidas como cristãos).

Forçosamente, se somarmos os adep
tos dos homens mais conhecidos e impor
tantes da humanidade, não chegaria perto 
desse assombroso marco histórico. Re
pito, algo estranho e misterioso está por 
trás desse nome. Para os não cristãos soa 
como algo estranho e misterioso, para nós 
cristãos sabemos que além de homem Ele 
é Deus, com poderes para transformar e 
salvar vidas. Somente Ele tem Palavras de 
vida eterna. E a Bíblia não deixa dúvidas 
a respeito de Sua divindade: "No princípio 
era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e 
o Verbo era Deus. Ele estava no princípio 
com Deus. Todas as coisas foram feitas 
por meio dele, e sem Ele nada do que foi 
feito se fez. Nele estava a vida, e a vida 
era a luz dos homens. A luz resplandece 
nas trevas, e as trevas não prevaleceram 
sobre ela"(João 1:1/5).

Na Sua infinita bondade e sabedoria 
deixou a todos o livre arbítrio ou livre es
colha, inclusive, de negá-lo como Deus e 
Salvador de pecadores. Entretanto, dei
xou prova suficiente, aos que têm olhos 
pra ver que veja, e ouvidos pra ouvir 
que ouça. Ele, apesar de ser Deus, não 
arromba corações, ao contrário, educa- 
damente pede licença para entrar. Ele 
não obriga, simplesmente convence por 
meio de Seu Santo Espírito. É possível 
que nesse momento Ele esteja pedindo 
licença para entrar em seu coração, com 
poder pra transformar sua vida. Seja 
sensível à voz do Espírito.

O
D)

u

<

Desafio aos candidatos
Fernando Darcie
é publicitário. 
ferdarcie@gmail.com

O lha, tenho um desafio para fazer 
aos próximos administradores e 
legisladores do município: tornar 

segura para a circulação de pedestres 
nossas calçadas e ruas.

Digo isso porque muito foi feito 
em prol dos motorizados nos últimos 
anos, e o trânsito de Lençóis mudou 
radicalmente. A frota brasileira vem 
aumentando rapidamente e, para aco
modar todo esse monte de veículos, 
têm sido necessários investimentos 
bravos em ruas, estradas e avenidas 
-o  que tem sido feito.

Mas ainda temos pernas, certo? 
Não é difícil encontrar grandes obs

táculos nas calçadas: buracos, obras, 
materiais de construção, toldos bai
xos, mesas, produtos em exposição, 
degraus, carros parados... isso quan
do há calçada, pois em vários pontos 
ela sequer existe. Desafio a próxima 
administração a criar regras claras e 
coerentes para manter as calçadas

transitáveis, inclusive para cadeiran- 
tes. E fiscalizar no intuito de orientar 
os proprietários dos imóveis a seguir 
essas regras.

Além disso, está bem difícil atra
vessar a pé algumas ruas, principal
mente as do centro e avenidas. Foram 
pintadas diversas faixas de pedestres, 
mas para boa parte dos motoristas e 
andantes, essas faixas não passam 
de zebrinhas tatuadas nas esquinas. 
Basta ir à Rua XV ou à saída de qual
quer escola para verificar. É preciso, 
portanto, conscientizar motoristas 
a dar a preferência aos pedestres e, 
onde isso for impossível (esquinas 
movimentadas ou sem visibilidade 
para os motoristas), controlar o trân
sito com semáforos (Lençóis não tem 
nenhum semáforo para pedestres!). E 
os pedestres devem ser orientados de 
onde e quando cruzar ruas.

Li que em alguma cidade foram dis
tribuídas plaquinhas de "por favor pare, 
quero atravessar" aos pedestres, para 
serem utilizadas em faixas de seguran
ça. Cidades muito maiores também têm 
feito campanhas. Por que não aqui?

I

"Estou surpreso com o crescimento da 
campanha", diz Emerson Coneglian

Mesmo estando filiado há 16 anos no PSDB, é a primeira vez que o den
tista e professor universitário Emerson Carrit Coneglian se lança candidato 
a vereador de Lençóis Paulista. Em entrevista ao Jornal O ECO, Emerson 
se disse surpreso com o crescimento de sua campanha nestes primeiros 
45 dias. "Estou muito feliz com a receptividade das pessoas. Em todos os 
lugares que estou indo as pessoas estão chegando e me parabenizan
do pela iniciativa, por ter colocado meu nome à disposição pela primeira 
vez", declarou. "Mesmo assim, muitas pessoas ainda não sabem que eu 
sou candidato. Eu encontro na rua e elas ficam surpresas", continuou.

PELOS BAIRROS
O candidato Emerson Co

neglian aproveita todas as 
caminhadas com a prefeita 
Bel Lorenzetti para levar sua 
campanha até os bairros de 
Lençóis Paulista.

Mina de votos
O dentista explicou que sua 

campanha está focada em duas 
frentes: uma é conquistar o eleito
rado do irmão, Edemir Coneglian, 
que nas últimas duas campanhas 
políticas teve mais de 600 votos 
e por pouco não foi eleito; já o se
gundo passo é usar seu nome que 
é muito conhecido na cidade para 
buscar os fotos de pacientes, alu
nos e amigos.

Metas
Emerson afirmou que preten

de levantar duas bandeiras caso 
seja eleito: saúde e cultura. "Nos 
últimos dois anos como coordena
dor de saúde bucal do município 
consegui ótimos resultados com 
o trabalho realizado nas escolas. 
Por isso, um dos meus projetos é 
criar um Centro de Especialidades 
Odontológicas em Lençóis. Além 
disso, como sempre estive en
volvido com a Cultura, quero lutar 
para ampliar os projetos, que são 
uma forma de combater o tráfico 
de drogas e a falta de ocupação 
de crianças e jovens", defendeu.

Movimento
Nesta terça-feira a disputa 

por votos foi intensa na rua 15 de 
Novembro, em Lençóis Paulista. 
Diversos cabos-eleitorais distri
buíram material impresso de can
didatos a vereador, garotas com 
bandeiras da candidata Bel Loren- 
zetti (PSDB) também marcavam 
presença nas esquinas movimen
tadas do centro.

Contra-ataque
Para não perder ponto -  ou vo

tos, no caso -  a candidata petebis- 
ta Cleuza Spirandelli também colo
cou seu carro de som, com o jingle 
de sua campanha, pelas ruas da 15 
de Novembro. Segundo eleitores, 
o veículo deu várias voltas pelo 
centro. Todo mundo está de olho 
na semana de pagamento!

Veloz
A sessão da Câmara de Maca- 

tuba desta segunda-feira 3 durou 
apenas 14 minutos. Os vereadores 
não apresentaram nenhum proje
to. Foram feitos apenas encami
nhamentos e indicações.

Milagre
O vereador José Gino Pereira 

Neto (PSC), o Zezo, não utilizou a 
tribuna na última sessão. A atitu
de de Zezo foi tratada por alguns 
vereadores como um milagre, já 
que Zezo utiliza frequentemente a 
palavra livre para expressar suas 
indignações com a administração 
municipal.

Bastidores
Mesmo sem nenhum vereador 

comentar publicamente a matéria 
do Jornal O ECO sobre o caso da 
UTI de Macatuba e as acusações 
do prefeito Coolidge Hercos Junior 
ao médico Calixto Felipe Hueb, o 
assunto dominou os bastidores do 
PO er Legislativo.
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A Nasa lançou nesta 
quarta-feira um foguete 
que deverá pôr em órbita 
duas sondas para estudar 
a influência do Sol sobre a 
Terra e os anéis de radiação 
que a cercam.

Aos 35 anos, Voyager 1 é o objeto 
terrestre mais distante

I

e |
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A sonda espacial Voyager i  completou 35 
anos ontem. Lançada no dia 5 de setembro 
de 1977, do Cabo Canaveral, na Flórida (EUA), 
ela foi planejada para visitar e estudar os dois 
maiores planetas do Sistema Solar: Júpiter e 
Saturno. Essa missão inicial se encerrou em 
novembro de 1980. Mas a sonda foi muito 
além: a jornada já a levou para 18 bilhões de 
quilômetros de distância do Sol, à camada ex
terior da heliosfera, fronteira com o - até ago
ra - insondável espaço interestelar. A campeã 
anterior, a Pioneer 10, foi ultrapassada em 
1998. Com o feito, a Voyager 1 conquistou o 
recorde de objeto terrestre que viajou a maior 
distância no espaço. Em 15 de junho deste 
ano, cientistas da Nasa declararam que a son
da está próxima de se tornar a primeira nave 
produzida por humanos a deixar o Sistema 
Solar. A Voyager 1 tinha companhia antes do 
lançamento: a Voyager 2, sua sonda irmã, lan
çada duas semanas antes, em outra trajetória. 
Hoje elas se encontram a bilhões de quilôme
tros de distância. "Composta por duas son
das espaciais, a Missão Voyager teve como 
objetivos 0 estudo e exploração, in loco, dos 
planetas gasosos do Sistema Solar, júpiter, Sa

turno, Urano e Netuno", explica José Leonar
do Ferreira, doutor em Ciências Espaciais 

^  pelo Instituto Nacional de Pesquisas 
Espaciais (Inpe). Dentre as conquistas e 
descobertas feitas pela Voyager 1 des- 

^  de 0 seu lançamento, Eerreira destaca 0 
estudo das luas galileanas Io e Europa, de 

Júpiter, além da lua Titã, de Saturno , que 
estão entre as maiores do Sistema Solar. Para 
Prado, 0 estudo da atmosfera de Titã foi im
portante, pois 0 satélite apresenta condições 
similares às da atmosfera terrestre na época 
do início da vida na Terra.

I Rápidas
^  CURIOSITY - O jipe-robô Curiosity, pousado em 
s  Marte desde o início de agosto, usou sua arma 
§  laser pela primeira vez neste domingo (19). 
^  O alvo foi uma rocha, cujo conteúdo mineral 

será analisado. Os cientistas querem saber se 
§  a rocha tem vestígios de material orgânico, 

já que o local tem condições semelhantes ao 
^  Deserto do Atacama.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"
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TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Polícia
Militar

190
Corpo de 
Bombeiros

193
SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Baiiros D IA  DA PÁ TRIA
Cerca de 300 estudantes, de escolas municipais, 
estaduais e particulares de Lençóis Paulista vão 

participar das apresentações em comemoração ao Dia 
da Independência do Brasil. A programação começa às 
8 horas de amanhã, feriado nacional de 7 de Setembro, 
na Praça Comendador José Zillo (Concha Acústica).

CORRESPONDÊNCIA

Moradores reclamam  
de serviço dos Correios
Correspondências têm que ser retiradas na sede da agência; empresa diz que faltam carteiros

Angelo Neto

Na última sessão da Câ
mara de Lençóis Paulis
ta, o vereador Manoel 

dos Santos (PSDB), o Manezi- 
nho, retransmitiu a reclama
ção de alguns moradores dos 
bairros Ibaté, Santa Terezinha 
e Jardim Europa de que as 
correspondências têm que ser 
retiradas na agência dos Cor
reios, pois os carteiros não 
as entregam diretamente nas 
casas. Apenas contas de água 
e luz, entregues pelo SAAE 
(Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos) e CPFL (Companhia 
Paulista de Força e Luz), são 
entregues nos bairros citados.

Os Correios, em nota ofi
cial, admitem o problema e 
alegam que faltam carteiros 
para cobrir toda a cidade. Além 
disso, o morador que não reti
rar a correspondência no prazo 
estabelecido pelos Correios tem 
os documentos devolvidos, in
clusive telegrama.

No Santa Terezinha 2, o pro
blema foi noticiado pelo Jornal 
O ECO na edição do dia 1° de 
junho. Na época, o vendedor 
autônomo Marcelo Camargo, 
residente no bairro desde a sua 
inauguração, disse que contas 
são pagas geralmente com atra
so, pois ele tinha que buscá-las 
na agência. Hoje, Camargo diz 
que a situação não mudou. 
"Nós continuamos sem receber 
correspondências entregues 
pelos Correios. Não sei mais 
o que fazer para essa situação 
mudar”, desabafa.

A doméstica Cristiane Ri
beiro dos Santos, moradora do 
bairro Ibaté, vai mais além. Ela 
afirma que já tomou algumas 
providências, mas a justificati
va é sempre a mesma. "Todas 
as vezes que reclamamos, a 
agência nos diz que não tem 
funcionários para toda essa de
manda e por falta de dinheiro

DESCASO -  Segundo morador do Santa Terezinha 2 , os carteiros nunca entregaram correspondências no bairro

não contratam. Chegamos até a 
fazer um abaixo-assinado com 
os moradores do bairro, mas 
é sempre a mesma desculpa”, 
afirma. Cristiane também diz 
que frequentemente atrasa 
o pagamento de contas. "Eu 
preciso ir buscar as contas na 
agência que é muito longe da 
minha casa. Isso não é justo. A 
ETEC (Escola Técnica) que é do 
lado do bairro recebe as corres
pondências e por que nós não 
recebemos?”, questiona.

A Assessoria de Comuni
cação dos Correios informou

por meio de nota oficial que 
realmente o problema da falta 
de carteiros existe. Segundo a 
nota, os bairros Ibaté, Santa 
Terezinha II e Jardim  Europa, 
em Lençóis Paulista, já foram 
incluídos nos estudos para 
dimensionar a quantidade 
de carteiros necessários para 
atender a região. Tão logo 
seja finalizado o processo e os 
recursos sejam liberados, se
rão expandidas as entregas de 
correspondências a esses bair
ros. Atualmente, toda a cidade 
conta com 20 carteiros.

Até que seja implantada a 
distribuição domiciliária nes
sas localidades, os Correios 
disponibilizam as correspon
dências para retirada, pelo 
destinatário, na agência de 
Lençóis Paulista, que fica na 
Rua Sete de Setembro, 876, 
Centro, de segunda a sexta-fei
ra, das 9h às 17h. As corres
pondências ficam à disposição 
do destinatário pelo período 
de 20 dias, excetuando o te
legrama, cujo prazo é de sete 
dias. Após esse período, elas 
são devolvidas ao remetente.

EDUCAÇAO

FourC anuncia ensino médio 
High Scholl para 2013
Escola bilíngue, de Bauru, vai oferecer curso em parceria com a Texas 
Tech University; aluno recebe diploma nacional e internacional

Da Redação

A FourC Bilingual Acade- 
my, escola de período 
integral de Educação 

Infantil, Ensino Fundamen
tal e Médio, tem uma ótima 
notícia para os pais que estão 
preocupados com a educação 
de seus filhos e para os alunos 
que desejam estudar em uma 
instituição onde o aprender é 
para toda a vida. A partir de 
2013, terá início o Ensino Mé
dio, com o mesmo padrão que

tem feito da Escola uma refe
rência de boa educação.

O Ensino Médio vem se 
juntar ao High School, que 
desde o início de 2012 já é uma 
realidade na FourC e oferece 
aos seus alunos, no Brasil, o 
programa oficial High School, 
a partir do 9° ano.

Fruto de uma parceria com 
a Texas Tech University (TTU), 
uma das mais conceituadas 
instituições de pesquisas dos 
Estados Unidos. O aluno, ao 
final do curso, recebe, além do

diploma nacional, o diploma 
internacional do Ensino Mé
dio, chamado "High School” 
nos Estados Unidos.

Com uma filosofia de ensi
no que privilegia o indivíduo 
e o aprendizado constante, 
a FourC apresenta o Ensino 
Médio e o High School como 
uma proposta inovadora, atra
ente, estimulante, com um 
currículo que prepara o aluno 
para o mundo globalizado e 
possibilita colocá-lo nas me
lhores faculdades do Brasil e

do Exterior.
Uma palestra explicativa 

será realizada na escola na 
terça-feira, 11 de setembro, às 
18h30. O coordenador nacio
nal do TTU estará presente 
para falar das novidades. Pais 
de alunos do 8° ano, ingres- 
santes no 9° ano, e do 9° ano, 
ingressantes na 1® série do En
sino Médio são convidados a 
conhecer as vantagens do High 
School da FourC. Os interes
sados podem fazer sua reserva 
pelo telefone (14) 3878-9600.

http://www.uniontecnologia.com.br


Política SERVIÇO
A Prefeita de Lençóis Paulista vai manter o serviço de coleta de 
lixo no feriado nacional da próxima sexta-feira, 7 de setembro, 
Dia da Independência. Já as Unidades de Saúde, creches e 
demais setores não funcionam no feriado. O SAAE também vai 
manter equipes de plantão na sexta-feira e no fim de semana
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Dr. Calixto rebate acusações de Coolidge
Em carta encaminhada ao O ECO, médico afirmou que viu acusações com surpresa

CRÉDITO: VITOR GODINHO

Vitor Godinho

O discurso do prefeito de 
Macatuba, Coolidge Her- 
cos Junior (PSDB), feito 

no comício de Ado Galli (PV) e 
Antonio Carlos Pedroso (PSDB) 
na noite do último sábado, na 
Vila Santa Rita, ainda repercu
tem em Macatuba e Lençóis 
Paulista. O prefeito, que tam
bém é médico, atacou o gineco
logista e obstetra Calixto Felipe 
Hueb em palanque ao explicar 
que sua decisão de assumir a 
administração da Santa Casa te- 
ria incomodado alguns médicos 
que, nas palavras de Coolidge, 
estavam 'mamando nas tetas' 
da Santa Casa. Nesta parte do 
discurso, Coolidge acusou dire
tamente e nominalmente o ex
-provedor da Santa Casa.

"Esse denegrir a (minha) 
imagem tem muito a ver com as 
'tetas' que nós fechamos dentro 
da Santa Casa. Tinha gente que 
mamava lá. Tinha gente que re
cebia um pacote de cesariana e 
dava para o hospital menos que 
o hospital gastava. O hospital 
saia no prejuízo. Tinha gente 
que ganhava de cirurgia a mais 
para fazer cirurgia do SUS. Os 
outros médicos não. Só um mé
dico: Dr. Calixto. Então cortou 
a teta dele. E não se pode falar 
mal dele. Ele pode falar mal. 
Ele pode pegar paciente dentro 
do consultório e falar que o Co- 
olidge fechou a UTI. Agora dele 
não. Ninguém pode falar. Ele é 
nobre. Ele é um dos podero
sos", diz trecho da reportagem 
publicada na última terça-feira.

Procurado pelo O ECO 
na tarde de segunda-feira, 
Dr. Calixto disse que não 
sabia das acusações e só se 
pronunciaria depois de ler a 
reportagem. Ontem, reservou 
espaço publicitário para pu
blicar uma carta-resposta em 
que responde aos principais 
pontos em que ele foi citado

no discurso do prefeito. Veja a 
carta na íntegra nesta página.

Calixto iniciou seu texto di
zendo que está há mais de 40 
anos em Macatuba e que sem
pre pautou seu trabalho pela 
ética e dedicação total a seus 
pacientes. Disse que -  mesmo 
não sendo médico do SUS (Sis
tema Único de Saúde) -, nunca 
deixou de atender nenhum pa
ciente de urgência e emergên
cia, independentemente se ele 
tinha ou não convênio e de sua 
condição social.

O ginecologista declarou 
que estava respondendo as críti
cas feitas a ele por Coolidge por 
respeito a seus filhos, esposa e 
família que há tanto tempo vi
vem e trabalham em Macatuba 
e região. Dr. Calixto considerou 
a fala de Coolidge gratuita, de
sequilibrada e sem fundamen
to, já que ele não é candidato a 
nenhum cargo público.

"Tenho aqui minha família 
e estou respondendo em respei
to a meus filhos que são todos 
médicos e trabalham sempre a 
meu lado, a minha mulher e 
minha família que me conhe
cem pela minha integridade e 
devem estar chocados como eu 
pela fala de uma pessoa dese
quilibrada, rancorosa e sem 
ética. Ainda mais, porque não 
sou candidato a nada, apenas 
partidário do Tarcísio e Sargen
to", escreveu Dr. Calixto.

Em tom mais duro, Dr. 
Calixto afirmou que viu a fala 
de Coolidge com surpresa. "O 
despropósito é que estou sendo 
acusado por um médico que 
sempre foi medíocre em sua 
profissão e desacreditado na 
região. É um pediatra sem for
mação acadêmica em pediatria. 
É realmente um despropósito. 
Vi com surpresa as acusações 
desse médico. Sua fala era total
mente desconectada, querendo 
agredir, mesmo diante da apa
rente indignação dos seus par-

SAÚDE

Multivacinação imuniza 
724 crianças na região
Campanha foi realizada entre 18 e 31 de 
agosto; Ministério da Saúde pretende manter 
vacinas no calendário

Priscila Pegatin

A primeira Campanha de 
Multivacinação do país 
imunizou 724 crianças 

nas cidades de Lençóis Pau
lista, Agudos e Macatuba. Se
gundo Josiane Maria de Souza, 
enfermeira da Vigilância Epide- 
miológica de Lençóis Paulista, 
entre os dias 18 e 31 de agosto, 
3.385 crianças foram levadas 
até as unidades de saúde do 
município para atualização da 
caderneta de vacina, sendo que 
404 precisavam ser imunizadas. 
"A grande parte das crianças 
estava com as carteirinhas em 
dia", diz Josiane.

Em Agudos e Macatuba, o 
resultado também foi o mesmo, 
de 814 crianças que foram nas 
unidades de Macatuba, apenas

103 precisavam ser vacinadas, 
já em Agudos de 2.138 crian
ças, 217 recebem imunização.

A Campanha de Multivaci- 
nação disponibilizou doses con
tra 15 tipos de doenças, como 
paralisia infantil, pneumonia, 
febre amarela, gripe, rotavírus, 
meningite, incluindo a vacina 
VIP (Vacina Inativada de Polio- 
mielite injetável) e a Pentavalen- 
te que imuniza contra difteria, 
tétano, coqueluche, meningite e 
hepatite B. Segundo o Ministé
rio da Saúde, a proposta é man
ter a Campanha no calendário 
oficial do SUS, em substituição 
à tradicional segunda etapa da 
campanha de vacinação contra 
a Pólio, que ocorria em agosto. 
A campanha da Pólio passa a 
ser realizada em etapa única, 
em junho.

RESPOSTA -  Acusações do prefeito Coolidge contra o Dr. Calixto foram 
feita no comício do último sábado, na Vila Santa Rita

ceiros", continuou o médico.
Com relação ao processo 

citado por Coolidge em seu dis
curso, Dr. Calixto afirmou que 
o processo existe, mas é direcio
nado ao provedor que o suce
deu no comando da Santa Casa. 
O ginecologista afirmou que os 
pacotes de cesarianas existem e 
são uma prática em todo Brasil. 
"Esses pacotes são de um valor 
acima do SUS e abaixo da tabela 
da Unimed. São usados para os

pacientes de uma renda menor, 
mas que não querem a acomo
dação do SUS. O interessante é 
que o Dr. Coolidge fez parte da 
equipe como "neonatologista" 
por muitos anos. Entretanto ele 
nunca denunciou essa prática. 
Se era tão relevante porque não 
denunciou quando fazia parte 
da equipe? O pior ainda é que 
acabou com o pacote que tanto 
favorecia às classes menos pri
vilegiadas", completou.
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CARTA AOS 
MACATUBENSES

Estou em Macatuba há 40 anos fazendo uma medicina pautada 
pelo respeito, pela ética e pela dedicação total aos meus pacientes. 
Tenho orgulho de dizer que nunca deixei de atender nenhum pa
ciente quando de uma urgência ou emergência. Nesses casos nun
ca também perguntei se a paciente tinha convênio ou de onde vi
nha. Tenho aqui minha família e estou respondendo em respeito a 
meus filhos que são todos médicos e trabalham sempre a meu lado, 
a minha mulher e minha família que me conhecem pela minha in
tegridade e devem estar chocados como eu pela fala de uma pessoa 
desequilibrada, rancorosa e sem ética. Ainda mais, porque não sou 
candidato a nada, apenas partidário do Tarcísio e Sargento.
Já fiz em torno de 10 mil partos e centenas de cirurgias em Maca- 
tuba e região. Salvei inúmeras vidas. O despropósito é que estou 
sendo acusado por um médico que sempre foi medíocre em sua 
profissão e desacreditado na região. É um pediatra sem formação 
acadêmica em pediatria. É realmente um despropósito.
Vi com surpresa as acusações desse médico. Sua fala era totalmente 
desconectada, querendo agredir, mesmo diante da aparente indig
nação dos seus parceiros.
Vejo com surpresa também que o seu candidato a prefeito (por sinal 
um advogado brilhante) não percebeu a influência negativa que esse 
médico vem exercendo em sua campanha. Pela minha vida pregressa 
acho que não teria que dar explicações por uma fala de uma pessoa 
recalcada e covarde que está vendo que vai perder a eleição e o poder. 
Entretanto, como já disse, em respeito aos meus filhos, à minha 
família e meus pacientes quero me defender com argumentos.
Fui provedor da Santa Casa sim. Houve um processo sério, mas 
sem nenhuma relação com o meu mandato como médico-prove- 
dor. Esse processo foi na gestão do meu sucessor, mas sem relação 
com o provedor. Portanto, o prefeito não está informado. O  pro
cesso se encontra no Fórum de Macatuba com o veredicto da Sra. 
Juíza, totalmente favorável à Santa Casa.
Com relação aos pacotes de cesarianas e cirurgias, existiram sim. 
Ainda existem em todo o Brasil. Em Lençóis Paulista é uma prática 
frequente. Esses pacotes são de um valor acima do SUS e abaixo da 
tabela da Unimed. São usados para os pacientes de uma renda me
nor, mas que não querem a acomodação do SUS. O interessante é 
que o Dr. Coolidge fez parte da equipe como “neonatologista” por 
muitos anos. Entretanto ele nunca denunciou essa prática. Se era 
tão relevante porque não denunciou quando fazia parte da equipe? 
O pior ainda é que acabou com o pacote que tanto favorecia às 
classes menos privilegiadas.
Aliás, esse médico seguramente não gosta de pobre. É só ver os pa
lacetes que ele construiu com dinheiro público. O Posto de Saúde 
é suntuoso, muito bonito, mas desafio alguém a encontrar um mé
dico lá depois das 9 horas. A prefeitura parece um palacete. Tem até 
aquário com peixes ornamentais da Amazônia. Medicamentos e 
atenção para os pobres isso eu não vejo. São tratados com desprezo. 
Esse cidadão disse ainda que eu cobrava dos pacientes do SUS. O 
que tenho a dizer é que não sou médico do SUS e, portanto, posso 
cobrar de quem eu quiser. Entretanto, atendo esses pacientes há 
40 anos e à toda solicitação da saúde pública sempre me coloco 
à disposição. Tenho resolvido clinicamente ou por cirurgia todos 
os casos que me são enviados pela saúde pública. Isso pode ser 
comprovado com as assistentes sociais da prefeitura, os médicos 
do posto de saúde e do PSF, além das enfermeiras que trabalham 
com gestantes.
A respeito da UTI:
Quando o Dr. Coolidge, com sua arrogância habitual, mandou 
que a UTI passasse para o pronto-socorro, todos os médicos fo
ram contra. Quando lhe falei isso, ele me disse que ele era a favor 
e bastava. Com isso, a UTI (ou qualquer nome que lhe for atri
buído) ficou na mão de plantonistas. O fato é que nem todos os 
plantonistas têm formação médica para cuidar de pacientes graves. 
Além disso, essa nossa unidade atendia também os pacientes cirúr
gicos em situações que exigiam um cuidado maior. Como deixar 
pacientes operados nas mãos de plantonistas sem formação total? 
No pronto-socorro?
Tenho a dizer ainda que essa nossa UTI salvou muita gente quan
do era comandada por nossos médicos cardiologistas, mesmo à 
distância, com uma boa enfermeira presente.
Vejam então que o Dr. Coolidge estava totalmente equivocado 
quando fez essa mudança, mas a sua arrogância não o deixa reco
nhecer o seu erro.
Para terminar quero dizer que nunca deixarei a Santa Casa nem a 
cidade de Macatuba, onde jurei amor eterno e foi essa cidade que 
escolhi para viver por toda a minha vida. O prefeito não fez o mes
mo. Há anos atrás abandonou a nossa cidade e foi tentar a vida em 
outro lugar. Como não deu certo voltou pedindo para que acei
tássemos o seu retorno. Isso depois de alguns anos. Para terminar 
quero dizer que vou estar em Macatuba até o fim da minha vida 
abreviando o sofrimento daqueles que me procuram apesar dos 
coolidges da vida que possam me desanimar.
Obrigado.

Dr. Calixto Felipe Hueb

PS: Em tempo, o Dr. Coolidge será acionado judicialmente e 
terá que provar tudo que disse a meu respeito.

Acesse o site e veja os eventos do clube 
w w w .c lu b em arim b o n d o .co m .b r

http://www.clubemarimbondo.com.br
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Novena começa hoje com 
Nossa Senhora perto dos fiéis
Pela primeira vez imagem sai do altar e poderá ser tocada pelo público

Cristiano Guirado

Começa hoje e vai até 
o dia 14 a novena em 
louvor a Nossa Senhora 

da Piedade. Para este ano, o 
cenário no Santuário vai ser 
um pouco diferente. A im a
gem da santa será retirada do 
altar e fica ao acesso dos fi
éis até o final da celebração. 
"Neste ano, durante a nove
na, terem os a possibilidade 
de tocar a imagem da santa 
e fazer o nosso pedido. Fica 
o convite: venha tocar Nos
sa Senhora e ser tocado por 
Jesus", diz o pároco, m onse
nhor Carlos José de Oliveira.

A novidade, segundo ele, 
foi um pedido dos fiéis. "Re
solvemos atender ao pedido

neste ano, fazendo com que 
Nossa Senhora venha até nós 
para que possamos tocá-la", 
diz. "Vai ficar no local onde 
as pessoas entregam os pe
didos, no próprio altar, mas 
com acesso", completa.

O prim eiro  evento é às 
19h30, com benção especial 
do sal. Am anhã, segundo 
d ia , a benção especial é do 
pão. No sábado 8, às 15h, 
acontece a santa m issa para 
doentes e idosos, com a 
benção especial dos rem é
dios. Além disso, a solene 
novena acontece às 19h30, 
com benção especial da 
aliança dos casais.

No domingo 9 tem  a san
ta missa das crianças, com 
início previsto para as 9h,

com a benção especial das 
crianças e gestantes. A santa 
missa está marcada para às 
18h30, com benção especial 
de chaves de casas e carros.

Na segunda-feira 10, 
quinto dia da novena, a ben
ção especial é a do óleo, com 
a participação da paróquia 
São Pedro e São Paulo. Na 
terça-feira 11, a p artir das 
19h30, acontece a benção es
pecial dos atletas.

Na quarta-feira 12, séti
mo dia, a benção especial é 
do mel. Na quinta-feira 13, 
19h30, acontece a benção 
de alimentos e documentos. 
A novena term ina na sexta
-feira 14, com exaltação da 
Santa Cruz, às 19h30, com a 
benção especial da água.

MÚSICA
A parte musical da Festa da Padroeira será retomada hoje à noite 
com show de Caio & Viana. Na sexta-feira quem sobe ao palco são 
as duplas Eric & Eder e Juliano & Rafael. As barracas também reabrem 
hoje com muita guloseimas.

AGUDOS

Osmar Santos prestigia Jogos Escolares
Cerimônia de abertura ocorreu na noite do último sábado com muita festa e emoção

Da Redação

O estádio do Jardim  Cru
zeiro, em Agudos, ficou 
lotado na noite do ú lti

mo sábado, 1° de setembro, 
na abertura dos Jogos Escola
res. A cerimônia contou com 
a presença do memorável 
radialista Osmar Santos, pa
trono do evento. A abertura 
também teve a apresentação 
da Banda M unicipal de Agu
dos, o canto do hino nacio
nal, o desfile das delegações 
e uma emocionante hom ena

gem ao Dia do Professor de 
Educação Física, comemora
do no último sábado.

Além de um grande públi
co, estiveram presentes o secre
tário de Esportes Valter Ribas 
Júnior, o Barata, e o patrono 
dos jogos, o narrador esportivo 
Osmar Santos que acendeu a 
Pira Olímpica.

Mais de três mil estudan
tes participam  da competição 
ate' 16 de setembro. Os jogos 
são disputados por 22 escolas 
das redes m unicipal, estadu
al e particular de ensino, nas

modalidades de atletismo, 
basquete, damas, futsal, han
debol, caratê, natação, tênis 
de mesa, vôlei, xadrez, quei
ma e cabo de guerra.

OSMAR SANTOS
O radialista Osmar San

tos chegou em Agudos para a 
abertura dos Jogos Escolares 
na tarde de sábado quando foi 
recebido pelo prefeito Éverton 
Octaviani. Santos presenteou o 
prefeito com um quadro, pinta
do por ele mesmo.

O radialista começou a

carreira em Marília, onde vi
veu desde a infância. Cheio 
de jargões e criativo, foi ca
paz de ditar moda entre os 
amantes do futebol e deixar 
inúmeros discípulos. Um aci
dente ocorrido no dia 22 de 
dezembro de 1994, na estrada 
que liga Marília a Lins encer
rou sua brilhante carreira. Ao 
acordar no hospital, estava 
com a parte direita do cor
po paralisada, consequência 
de traumatismos no cérebro. 
Após muitas sessões de fi
sioterapia e fonoaudiologia,

GORDUCHINA - Osmar Santos acendeu a pira olímpica dos Jogos

voltou a pronunciar palavras, 
além de ter recuperado parte 
da coordenação motora. Mas 
jamais retornou ao microfone.

Osmar fez história em al
gumas das maiores emissoras 
paulistanas como Jovem Pan, 
Record e Globo.

REGIONAL

Festa do Peão de Macatuba segue até domingo com shows
Com programação diversificada, shows prometem agitar macatubenses nos cinco dias de festa;

Angelo Neto

Começou ontem e segue até 
domingo 9, a 20® edição da 
Festa do Peão de Macatuba. 

Com entrada gratuita, a organiza
ção espera receber mais de 30 mil 
pessoas nos cinco dias do evento.

Além do tradicional rodeio, 
os visitantes poderão desfrutar de 
grandes shows. Haverá também 
praça de alimentação, parque de 
diversões e barracas de artesanato. 
A estrutura conta ainda com arena 
e arquibancadas que serão total
mente cobertas. Cerveja é vendida 
por R$ 3,50 e R$ 4,00, dependen
do da marca e refrigerantes são 
vendidos a R$ 3,50. O ingresso 
para cada brinquedo do parque de 
diversões Mundo Mágico, o mes
mo da festa do ano passado, custa 
R$ 5 ou três ingressos por R$ 10.

O rodeio tem a participação de 
peões renomados com experiência 
internacional. A premiação varia 
de R$ 10 mil a R$ 200. A montaria 
começa hoje com 35 peões e segue 
até domingo com os vencedores.

Os shows acontecem sempre 
após o rodeio. Hoje a animação 
fica por conta do Grupo Fascina

ção. O repertório varia do samba 
raiz até os clássicos internacionais 
e da MPB. O grupo tem se desta
cado no mercado artístico devido 
a sua qualidade musical. Prova 
disso é a participação em shows 
de grandes nomes do samba como 
Katinguelê, Zeca Pagodinho. Exal- 
tasamba, entre outros. A formação 
atual do Grupo Fascinação conta 
hoje com Vaguinho no cavaquinho 
e voz, Neguinho na Percussão, Jiló 
no violão e Tico na percussão.

Amanhã é a vez da Banda 
Show Jair SuperCap, de Jacarezi- 
nho (PR). Com um repertório bas
tante diversificado e a participação 
em diversas festas de todo Brasil, 
como Barretos 2011, a banda pro
mete agitar os macatubenses. Já no 
sábado 8, a dupla Luiz Guilherme 
e Daniel traz a Macatuba sucessos 
da música sertaneja. Considerada 
umas das maiores revelações no 
segmento na atualidade, a dupla 
lançou seu primeiro CD em 2008.

A dupla também está presente 
nas principais revistas e jornais de 
todo país, com matérias exclusivas 
e com grande repercussão.

Os macatubenses da Banda 
Tempo Livre fecham a progra

PAGODE -  Grupo Fascinação se apresenta hoje na Festa do Peão

mação da festa no domingo 9. A 
Banda Tempo Livre iniciou sua 
trajetória em 1993. Inicialmen
te realizavam seus ensaios em 
pequenos cômodos cedidos por 
integrantes da banda, com um re
pertório reduzido em que visavam 
somente o prazer pela boa musica, 
sem muitas apresentações. Com o 
tempo, a composição da banda 
mudou e hoje a Banda Tempo Li
vre é uma das maiores e melhores 
bandas baile de todo o Brasil com 
uma super estrutura de som e luz.

Para o último dia da festa tam-

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO

HOJE -  Grupo Fascinação e rodeio com 
35 peões _
AMANHÃ - Banda Show Jair SuperCap e 
rodeio com 35 peões 
SÁBADO 8 - Luiz Guilherme e Daniel e 
semifinal do rodeio
DOMINGO 9 - Banda Tempo Livre e final 
do rodeio

///////////////////^ ^ ^ ^

bém será realizada a 3® cavalgada 
ecológica com saída do Cart, às 8h. 
O trajeto rural termina com plantio 
de mudas de árvores no Pampa. A 
inscrição é um litro de leite para 
ajudar as instituições da cidade.

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA
Processo de Licitação n° 01/2011 - Convite n° 01/2011 

EXTRATO DE ADITAMENTO
Objeto: contratação de um escritório de contabilidade para prestação de As- 
sessoria Técnica Contábil a esta Casa.
O Presidente da Câmara Municipal de Macatuba torna público que homo
logou o 1° Aditamento ao contrato administrativo para prestação de asses- 
soria contábil celebrado entre a Câmara Municipal e o Escritório Contábil 
Alvorada, pelo prazo de 12 meses, com início em 1° de agosto de 2012 e 
término em 31 de julho de 2013, no valor total de R$ 18.937,60 (dezoito mil, 
novecentos e trinta e sete reais, sessenta centavos).

Macatuba, 11 de agosto de 2012. Vereador Elídio de Jesus Scarmeloto, 
Presidente.

A USINA BARRA GRANDE DE LENÇÓIS S.A. torna público que recebeu da 
CETESB a Licença de Instalação n° 7002869 e requereu a Licença de Operação 
para ampliação da Fabricação de Açúcar, Etanol, Levedura e Energia Elétrica ã 
Rodovia Marechal Rondon, km 289, zona rural, Lençóis Paulista -  SP.



Saúde PEQUENOS DETALHES
As crianças pequenas não têm capacidade para avaliar o perigo e qualquer 
objeto que encontram em casa pode transform ar-se num brinquedo muito 
interessante. Botões, tampas e rolhas de garrafas, moedas, pregos pequenos, 
parafusos e até brinquedos com peças demasiado pequenas são uma atração 
irresistível para crianças até aos três anos, que gostam de levar tudo à boca.

INFANCIA

Perigo pode morar em casa
Acidentes domésticos podem ter consequências graves e até fatais

CUIDADOS -  Para prevenir acidentes em 
casa, Roanna não deixa os filhos sozinhos, 
principalmente na cozinha; produtos de 
limpeza ficam foram da residência

Priscila Pegatin

O acidente doméstico é 
classificado nas estatís
ticas do Brasil como a 

terceira maior causa de mor
te infantil no país. Segundo a 
Associação Médica Brasileira, 
esse número representa 60% 
dos registros de acidentes re
cebidos pelo departamento de 
saúde nacional e nessa história, 
o lar, que deveria ser o local 
mais seguro, acaba se tornando 
vilão na vida de pais e familia
res. "O que acontece mais, nos 
atendimentos que faço, são as 
quedas: da cama, carrinho, se
guido por ingestão de medica
mentos e produtos de limpeza", 
explica a pediatra Lívia Hueb. 
"A partir do momento que a 
criança consegue se virar so
zinha, se locomover, a atenção 
tem que ser redobrada", alerta. 
Sufocamento de crianças de até 
um ano e afogamento são os aci
dentes que mais matam.

Para Roanna Zedan Duarte 
de Almeida, mãe de Maria Isa- 
bela Zedan de Almeida (7 anos) 
e de Mateus Henrique Zedan 
de Almeida (1 ano), os cuida
dos em casa são dobrados, es

pecialmente depois que o filho 
Mateus começou a engatinhar. 
"Não pode descuidar em ne
nhum momento. Já aconteceu 
dele cair do carrinho porque 
estava só com uma parte do cin
to, então agora uso o cinto com
pleto", diz Roanna. "Mas meus 
filhos são tranquilos, a Maria 
Isabela não é de ficar subindo 
nas coisas, pulando, mas mes
mo assim tomo cuidados, como 
manter os produtos de limpeza 
fora de casa, não deixar ficar 
perto do fogão", conta a mãe.

Segundo a pediatra, os cui
dados de Roanna são funda
mentais para evitar o aumento 
nos índices de acidentes domés
ticos, mas as quedas e a inges
tão de medicamentos não são os 
únicos na lista. O sufocamento 
é o principal problema e o ber
ço precisa estar livre de objetos 
"A segunda causa de morte por 
acidentes domésticos são os 
afogamentos. É importante sa
lientar que os perigos não estão 
apenas em mares, represas e 
rios. Para uma criança que está 
começando a andar, por exem
plo, três dedos de água repre
sentam um grande risco", diz 
Lívia que acrescenta.

"Outro fator que contri
bui para que o afogamento 
seja um dos acidentes mais 
letais para crianças é a rapi
dez com que acontece e a for
ma silenciosa". Como exem
plo, a pediatra usa atitudes 
diárias que são consideradas 
perigosas quando o assunto é 
criança. "Deixar a criança na 
banheira para pegar a toalha, 
atender ao telefone. Em ape
nas dois minutos a criança 
pode ficar submersa e perder 
a consciência", alerta.

Mas a primeira causa de 
morte entre crianças de até um 
ano é por sufocamento. "Como 
proteção as crianças devem 
dormir em colchão firme e de 
barriga para cima, cobertos até 
a altura do peito com lençol ou 
manta que estejam presos em
baixo do colchão", ensina. "O 
colchão deve estar bem preso 
ao berço e sem qualquer em
balagem plástica. É importante 
remover todos os brinquedos e 
travesseiros do berço quando o 
bebê estiver dormindo, para re
duzir o risco de asfixia", ensina.

Independente do tipo de 
acidente doméstico que pode 
acontecer, a orientação da

pediatra é nunca descuidar 
das crianças e nos casos mais 
graves, levar até um atendi
mento de emergência. "Caiu 
de algum lugar alto e bateu 
a cabeça, mesmo que não te
nha acontecido nada na hora é 
importante os pais prestarem 
atenção em um período de seis 
horas para ver se a criança vai 
ficar sonolenta, vai vomitar. 
Nesse caso tem que levar para 
o médico o mais rápido possí
vel", alerta. "Quando a crian
ça ingerir algum medicamento 
ou produto não deve dar nada 
pra criança beber, mas sim le
var direto para o atendimento 
porque cada tipo de substân
cia tem um tipo de tratamen
to", finaliza Lívia.

EVITE O SUFOCAMENTO 
PRIMEIRA CAUSA DE MORTE 
DE CRIANÇAS ATÉ UM ANO

- Use colchão firme
- Cobertor ou manta até altura 
do peito e presos no colchão
- Colchão sem embalagem 
plástica
- Não deixar brinquedos ou 
travesseiros no berço
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Consultório Odontológico
D ra. E lizan d ra  Paccola 

Moretto de A lm eida
Cirurgiã • Dentista CROSP 82240

\  Odontologia Estética 

\  Periodontia 

\  Endodontia 

\  Cirurgia e implantes 

\  Próteses dentárias 

\  Tratamentos de apnéia 
do sono e ronco em adultos

Rua 15 de Novembro, 246 - Fone: 3263-2255

p s i q u i a t r i a
DR. CARLOS AUGUSTO HUEB

CRM /SP 1 3 8 7 7 6

TeL (14) 3 2 5 4 -1 5 3 7  | Cel (14) 9 8 2 8 -1 2 1 5
Rua Êdy Eurípedes ConegLian, 55, sala 2 | centro

(no mesmo prédio da PAME) | Lençóis Paulista

Atendimento na Santa Casa de Macatuba 
Tel(14) 3 2 9 8 -9 2 0 0

Bruno de Faria Batista
C R M 113.202-TEOT10487

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho
Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 TeL: 3298.9200

Clínica CLAN
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

(Z  CüRUS
Clinica de Olhos, R adiologia e U ltrassonografia

Dr Luís Fernando A, Hueb
Oftalmologista CRM: 114.142

Rua Geraldo Pereira de Barros, 444 - Tel.: (14) 3264-8887 
CEP 18682-500 - Lençóis Paulista - SP
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alegría para seusjiÊ^s

www.opticacontente.com.br

Y  PameLab
/  L a b o ra tó r io  de A n á lis e s  C lin ic a s

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-D N A
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHA
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

http://www.opticacontente.com.br
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NOVIDADES mímolé
AGUARDEM...

Estilo Caseiro

Prato Feito
Comercial
Marmitas

Marmitex
Self-Service

Porções

Disk Marmitex
Fones: 3264-8768 e 9632-0231

VOLUNTARIADO
FOTO: STUDIO A

O que seriam das festas e 
quermesses religiosas sem o 
trabalho voluntário de seus 
fiéis. Nada. Por isso, vale à pena 
valorizar quem oferece seu 
tempo para ajudar ao próximo. 
Ainda mais quando essa 
dedicação começa desde cedo. 
Isso vale para as belas e jovens 
Jade, Karen, Vitória e Gabriella, 
que trabalham na Festa da 
Padroeira.

FOTO: JO RNA L O ECO
• LACQUA DE FIORI
Com cinco anos de mercado, 
a L'acqua di Fiori é a opção 
certa para quem busca por 
diversidade e uma linha 
completa de cosméticos. Com 
perfumes masculinos, femininos, 
hidratantes, linha infanto- 
juvenil e maquiagem em geral, 
a equipe L'acqua di Fiori está 
sempre pronta para atender os 
clientes. A L'acqua di Fiori fica 
na Rua Doutor Antônio Tedesco, 
240 -  Centro. Telefone (14) 
3264-4168.

FOTOS: STUDIO A

O  Daniel, Manuela e 
Daniela, na Festa da 
Padroeira
©  Daniela e Jonata, na 
Festa da Padroeira 
©  Elaine e Valéria, na 
Festa da Padroeira 
O  Diego, Juliano, Bruna 
e Juliana, na Festa da 
Padroeira
©  Gabriele e David, na 
Festa da Padroeira 
O  Rodrigo e Andressa 
Feira das Noivas

na
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Luiz Otávio 
completou 3 
meses

• Octávio 
completou 6 
meses para 
a alegria dos 
pais

SANT̂ LARA
p Materiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centra | Fone: (14) 3263-1057 
loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 1121 Fone: (14) 3269-7777


